



# Résultat finale FUTSAL BENJAMIN GARCONS

## 13/02/13

publié le 13/02/2013

Un grand bravo à l'équipe benjamine garçons de Futsal qui a remporté le championnat départemental.

Terminant second de leur poule, ils remportent leur deux derniers matchs dont la finale disputée face à Saint-Charles. Rendez-vous le 13 mars pour les finales académiques.

Ils ont fait preuve d'abnégation, de volonté et de générosité. Encore félicitations à tous les membres de l'équipe : Clément, Keyson, Kyrian, Hugo, Maxime, Etienne, Simon, Pierre et Quentin.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.